
令和５年度高萩市総合教育会議議事録 

 

1  開会 

2 市長挨拶 

3 教育長挨拶 

4 議題 

1.「高萩市立幼稚園の再編について」 

※令和 7 年度から秋山幼稚園をたかはぎ認定こども園へ統合するため、令和 6 年度の

秋山幼稚園における園児募集は行わない。 

2.「中央公民館の移転について」 

※令和 6年度より総合福祉センターに中央公民館機能を移転し、市有施設の有効活用と

貸館事務の統合を図る。 

3.「リーベロたかはぎ及びさくら宇宙公園の市長部局への移管について」 

※リーベロたかはぎ及びさくら宇宙公園に関しては管理する中央公民館の移転先であ

る総合福祉センターと一体として管理する。 

5 質疑応答 

〇市立幼稚園の再編について 

Q：秋山幼稚園とたかはぎ認定こども園の園児交流会は 2名参加で 2回開催か？ 

A：3歳児 4名を対象に実施した。 

Q：園児と一緒に給食を食べて何か感想は？ 

A：担任の先生やお友達とも問題なくスムーズに実施できた。 

〇中央公民館の移転について 

Q:会議室等の利用申請と使用料の支払窓口はどこに？ 

A:総合福祉センターで調整中。 

Q：市民なら誰でも使えるのか？ 

A：市民に限らず、業者でも、営利目的でも利用可能。但し、料金体系が異なる。 

〇リーベロたかはぎについて 

Q：多目的ホールについて、なぜ半面貸しはできないのか？ 

A：半面ごとの出入口が確保出来ないためである。 

〇さくら宇宙公園について 

Q：現在整備中のトイレはいつ頃完成するのか？ 

A：3月末頃完成予定。 

Q：どういう団体が利用しているのか？ 

A：主にグランドゴルフの団体が多い。 

Q：敷地の使用料は無償なのか？ 

A:使用料の設定が無いため無償。 

Q：他市町村の方でも無償なのか？ 



A：無償。ただし、公園としての利用ではなく、営利目的のイベント等で利用の場合

は行政財産の目的外使用にあたるため有償。 
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